



Politólogos prevén más declinaciones por Xóchitl

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EXPERTOS en política nacional advirtieron que puede existir una declinación masiva de aspirantes a la presidencia del país, para dar paso a Xóchitl Gálvez, debido a que llegó a equilibrar la lucha contra Morena de cara a 2024.

En entrevista con *La Razón*, el politólogo de la UNAM, Hugo García Marín explicó que Gabriel Quadri no tenía ninguna posibilidad de ser el ganador en el proceso interno de la oposición, además de los problemas que tenía por el tema de violencia de género.

“El cálculo político es que solamente debía estar ahí, pero hay una cargada y algo que ha despertado en diversos sectores de la oposición y de otros económicos a favor de Xóchitl Gálvez. No creo que al final quede sola, pero sí va a tener una menor competencia, lo más seguro es que se vayan saliendo y sólo queden pocas personas para el proceso interno”, indicó.

Indicó que al estar en el ojo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, se coloca en un lugar muy por arriba de los demás, pues el Ejecutivo la menciona diariamente en sus conferencias matutinas.

El investigador del Departamento de Sociología de la UAM Iztapalapa, Víctor Manuel Alarcón Olguín señaló que otros aspirantes han sido muy realistas, y mejor han tomado la decisión de acomodarse en el equipo del mismo Frente para sumarse de otra manera.



“

EL CÁLCULO político es que solamente debía estar ahí, pero hay una cargada y algo que ha despertado en diversos sectores de la oposición y de otros económicos a favor de Xóchitl Gálvez. No creo que al final quede sola, pero sí va a tener una menor competencia

Hugo García Marín
Politólogo de la UNAM

”

Aseveró que, si bien Xóchitl Gálvez ha sido una sorpresa, no debe haber triunfalismos por parte de la oposición sino trabajar por delinear un gabinete a favor de la alianza Va por México.

José Fernández Santillán aseveró que Xóchitl Gálvez cuenta con el fenómeno “tsunami” que va arrasando desde abajo en todos los sectores, toca todas las tonalidades, habla el lenguaje de la gente y la ven como su igual, por lo que puede atraer a todos los indecisos y hasta a militantes de Morena.

En este tenor dijo que seguramente la senadora será ganadora en el proceso interno, y los declives que se estarán dando son porque sus competidores no tienen nada que hacer contra ella, aunque aclaró que a la recta final llegarán junto a ella, Santiago Creel y Enrique del Madrid.